

Denis Hello (AbbVie) et Stéphane Lepeu (Delpharm) entrent au Conseil d'administration du Leem

Le Conseil d'administration du Leem (Les Entreprises du Médicament) a coopté, le 19 janvier 2021, deux nouveaux administrateurs :

- **Denis Hello, Vice-Président, General Manager d'AbbVie France**, dans la famille des laboratoires américains en remplacement de Pierre-Claude Fumoleau.
- **Stéphane Lepeu, Directeur Général Délégué - Commercial de Delpharm**, en remplacement de Sébastien Aguetant. Nouveau Président de CDMO France¹, il représente les façonniers dans le collège des organisations professionnelles.



Denis Hello est diplômé de l'ESCP-Europe.

Il commence sa carrière chez Rhône-Poulenc, la poursuit chez Kraft Jacobs Suchard au Royaume-Uni, puis chez Mattel France.

En 1997, il rejoint l'industrie pharmaceutique chez GSK, devient Directeur des opérations et Secrétaire Général. En 2007, il est nommé Vice-Président et Directeur Général de GSK en Belgique.

En 2010, il intègre Abbott France en tant que Directeur Général, puis est nommé Vice-Président, région Sud, Europe de l'Ouest et Canada en 2014. En 2018, ses responsabilités sont étendues à la conduite des équipes Excellence client et lancement de nouveaux produits, oncologie et spécialités, Europe de l'ouest et Canada. En 2020, il devient Vice-président, General Manager d'AbbVie Canada.

Depuis Janvier 2021, il est Vice-Président, General Manager d'AbbVie France.



Stéphane Lepeu est diplômé de l'ESCP-Europe.

En 1997, il débute sa carrière chez Procter & Gamble, où il occupe diverses fonctions commerciales et marketing jusqu'en 2001.

En 2002, il rejoint Alcan Packaging Beauty (aujourd'hui Albéa) en tant que Chef de Marché. En août 2008, Stéphane Lepeu se voit confier le poste de Directeur Commercial Europe.

En 2011, il intègre Delpharm en qualité de Directeur Commercial.

Depuis juillet 2020, Stéphane Lepeu est Directeur Général - Commercial de Delpharm.

Il exerce également les fonctions de Président de CDMO France depuis le 10 novembre 2020.

¹ Contract Development and Manufacturing Organization – nouvelle appellation du SPIS, regroupant les principaux sous-traitants pharmaceutiques français, européens et mondiaux, ayant des sites de production localisés en France.

Mouvements internes au sein du Conseil d'administration

A la suite du départ de Pierre-Claude Fumoleau ayant pris le poste de Vice-Président, Head of Global Marketing & Commercial Operations (AbbVie), la famille des laboratoires américains a choisi Corinne Blachier-Poisson, Présidente d'Amgen, pour la représenter.

De même, Michael Danon, Directeur du Market Access et Relations Institutionnelles des Laboratoires Pierre Fabre, succède à Alexis Vandier, Vice-Président - Global Asset Lead, Oncology (Ipsen), comme représentant de la famille des moyens laboratoires français.

Retrouvez toutes les dernières informations presse sur : www.leem.org/espace-medias

Contacts presse :

Stéphanie BOU - tél : 01 45 03 88 38 - sbou@leem.org

Virginie PAUTRE – tél : 01 45 03 88 87 - vpautre@leem.org